

### Nach der Christbaumversteigerung ist vor der Christbaumversteigerung

Eine kleine Gruppe von Fröhlichen machte sich auf Einladung von Schützenmeister Helmut Holzmann auf den Weg ins Notzinger Moos um bei ihrer Christbaumversteigerung dabei zu sein. Vorallem waren die vier gespannt wie der Patenverein unseres Gründungsfest 2021 seine Versteigerung gestaltet. Ein voller Saal empfing ihre Gäste und beeindruckte sie nicht nur mit der Stimmung während der Versteigerung, sondern auch mit bestimmten Preisen, die für teilweise unvorstellbare Summen an den Mann, bzw. die Frau gingen. Goß-Maßen und Rüscherl scheinen im Moos sehr geschätzt zu werden, anders lässt sich sonst nicht erklären, wie 5 Rüscherl für bis zu 55 Euro versteigert wurden.

Auch der Versteigerer sorgte für Erstaunen. Alois Obermeier versteigert bei den Meslern jedes Jahr - dieses Jahr war es sein 53 Mal! Respekt! Mit vielen, vielen Orangen und anderen Preisen machten wir uns auf den Rückweg. Danke dass wir dabei sein durften :)

